Le Code de la propriété intellectuelle interdit les copies ou reproductions destinées à une utilisation collective. Toute représentation ou reproduction intégrale ou partielle faite par quelques procédés que ce soit, sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit, est illicite et constitue une contrefaçon, aux termes des articles L.335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle.

Ce livre est une œuvre de fiction. Les noms, les personnages, les lieux et les événements sont le fruit de l’imagination de l’auteur ou utilisés de façon fictive. Toute ressemblance avec des faits personnes réelles, vivantes ou mortes, des établissements d’affaires, des événements ou des lieux ne serait que pure coïncidence.

Avertissement : ce roman comporte des scènes érotiques dépeintes dans un langage adulte et souvent cru. Il vise un public averti et ne convient donc pas aux mineurs. De ce faite, l’auteur décline toute responsabilité dans le cas où cette histoire serait lue par un public trop jeune.

© 2022, Stefy Québec

Tous droits réservés.

Corrections : Sonia Frattarola

Couverture : Jacques Lombard

Crédit photo : @adobe stock

Il y a cinq ans, pendant les vacances d’été, un groupe de beaux gosses est venu passer deux semaines dans l’hôtel que tiennent mes parents, sur la côte méditerranéenne.

J’y travaillais avec eux, pour me payer la fin de mes études de mythologie nordique. La plupart de mes amis ont quitté le sud après le décès d’un des nôtres. Je me suis donc retrouvée seule ici chez moi.

Ces gars étaient plutôt sympas, je sortais avec eux le soir en boîte, au resto ou sur la plage. Très vite le beau brun, aux yeux charmeurs et au corps de rêve s’est rapproché de moi. Je me suis laissé séduire, par ce beau parleur, doux, délicat et merveilleux amant.

Tout était comme dans un rêve, j’en devenais de plus en plus accro et naturellement nous sommes tombés amoureux. Mon père, comme Chris, un ami d’enfance qui est passé me voir une journée avant de retourner à Paris, se méfiaient de lui. Pour eux, Vincent n’était pas franc et cachait quelque chose. L’amour que je lui portais m’a rendue totalement aveugle. À tel point, que j’ai laissé tomber mes études, mon travail et mon sud adoré, pour le suivre lorsqu’il est retourné chez lui dans un petit village perdu en Ile de France.

Le village ne me plaisait pas du tout, heureusement nous passions nos premiers temps à faire l’amour jour et nuit, sans nous préoccuper de la vie autour de nous.

Travailler ensemble était facile et grisant. La vie était belle. Intimement tout se passait très bien, insatiable, nous faisions l’amour à toute heure de la journée et de la nuit, essayant de plus en plus souvent de nouvelles choses.

Doucement ces nouvelles choses, sont devenues très « exotiques » voire parfois malsaines. Je refusais à Vincent, qui n’insistait pas.  Petit à petit, j’ai commencé à m’ennuyer dans ce trou perdu. Heureusement que notre amour était présent. Très peu de clients au bar comme à l'hôtel. Alors Vincent est devenu plus demandeur les après-midis, voulant tester des positions sexuelles ou des nouveaux jeux sexuels. Je trouvais ça très drôle, au début ! Petit à petit, il m’a demandé de me soumettre, j’acceptais bien souvent, mais son jeu était étrange, alors je me suis mise à refuser.

Grosse erreur ! Le jour où j’ai refusé, lors d’une partie un peu dérangeante de soumission au fouet, il m’a attrapé le bras et m’a envoyée valdinguer contre un mur en me mettant un coup de poing dans la figure.

Totalement sonnée et abasourdie, je lui ai hurlé dessus en le traitant de tous les noms. Il est venu s’excuser et m’a fait l’amour avec douceur pour se faire pardonner. Tout est redevenu normal, notre amour toujours plus fort, mais notre vie monotone !

Au bout de six mois de vie commune, Vincent m’a demandée en mariage. Je n’ai pas su résister. Heureuse comme jamais, je lui ai dit oui et le week-end d’après, nous étions mariés ! Seuls, sans parents, ni amis. Rien que lui et moi, devant le maire du village. Je n’avais pas informé mes parents, trop peur de la réaction de mon père, avec qui je suis très proche. C’est un ancien Hell’s Angels et il ne fait pas bon le chercher ou faire du mal à sa famille. Il n’a jamais accepté Vincent, mais me laissait vivre ma vie avec lui.

Du jour où j’ai porté son nom de famille, Vincent est devenu différent. Plus autoritaire, plus dominant, moins aimant, plus froid et distant. Le changement s'est opéré très rapidement, ne me laissant pas le temps de m’y habituer. Il ne m’embrassait plus pour rien, ne me coinçait plus dans un coin pour me câliner, ne m’attirait plus dans la réserve pour me faire l’amour, plus rien de romantique. J’ai pensé que son état était dû à son affaire qui ne fonctionnait pas et qui nous apportait plus d’ennuis que d’argent. Si seulement !

Lorsqu’un soir un copain est arrivé au bar, nous sommes montés dans notre appartement avec lui, avons bu une bière ensemble et sans crier gare, Vincent m’a demandé de me déshabiller. J’ai rigolé, en pensant qu’il plaisantait, les deux gars ont ri avec moi. Puis Vincent m’a giflée avec une telle puissance que je me suis cogné la tête contre le mur. Il m’a hurlé à nouveau de me déshabiller, mais j’ai résisté, chose que je n’aurais jamais dû faire. Il m’a attrapé par les cheveux m’a fait mettre à genoux devant son pote qui avait ouvert la braguette de son pantalon et sortit son sexe pour l’enfourner dans ma bouche, sans qu’on me laisse le temps de quoi que ce soit. Je me suis débattue, j’ai voulu mordre au lieu de sucer, à chacun de mes refus je recevais un coup, toujours plus fort. Résignée et souffrant de partout, j’ai laissé ma bouche ouverte et ai laissé ce type se soulager en priant qu’il termine vite. Quelle naïve ! J’ai pensé qu’une fois le type soulagé, il partirait. Encore une fois, grosse erreur de ma part ! Vincent est venu le remplacer et avec lui, je ne devais pas faire semblant, alors, en larmes, apeurée et humiliée, je lui ai fait ce qu’il me demandait. Le copain en profitait pour me caresser, m’attraper la poitrine à pleine main. J’avais du mal à obéir, mes larmes et ma bouche pleine m'empêchaient de m’appliquer pour ne pas encore me faire frapper. Impossible de me libérer, Vincent me tenait les cheveux avec force et le copain le bras pendant que ses sales mains me touchaient partout.

Une fois soulagé, mon mari m’a traînée par les cheveux jusqu'à notre chambre. Je hurlais de me lâcher, d’arrêter, plus je criais, plus je recevais de coups. Ce soir-là, j’ai connu ma première partie à trois, non voulue ! Même si, dans les deux hommes, l'un était mon mari, j’ai ressenti ce « petit jeu » comme un viol. Je ne voulais pas de cet acte sexuel, je ne voulais être ni partagée ni humiliée. J’ai fermé les yeux, comprenant que je ne pouvais pas lutter, et me suis laissé faire en priant que tout s'arrête rapidement.

Cinq jours d’affilés, cinq jours de soumission pour lui et son pote. Ils m’en ont fait voir de toutes les couleurs, des jeux pervers, sadiques, égoïstes, tout y passait, tous les plus gros fantasmes écœurants. Étrangement lorsque son copain partait, il redevenait l’homme aimant et charmant que j’avais rencontré. Est-ce pour cela que je ne suis pas partie plus tôt ?

J’aurais dû, l’enfer ne faisait que commencer. Vincent me donnait de plus en plus d’ordres, je devais satisfaire tous ses désirs n’importe où et n’importe quand. Que j’aie envie ou non, il était mon mari je lui devais le respect et devais lui obéir. Qu’est-il arrivé à l’homme dont j'étais folle amoureuse ? Il était toujours là, revenant par moment, ce qui me donnait le temps de souffler et de réfléchir, mais le diable revenait rapidement

Je me suis laissé enfermer dans cette routine, où humiliation et perversité régnaient. Je subissais des horreurs jour après jour. Malgré tout, j'étais toujours amoureuse de mon mari et ne me voyais pas le quitter, alors je subissais.

Pour essayer d’oublier les déviances de Vincent, j’ai commencé, en cachette, à fumer des joints. Quelques-uns pour commencer, mais plus les humiliations augmentaient, plus j’en fumais. Dans ces moments-là, mon corps était avec lui, mais ma tête partait loin, très loin.

Deux ans après notre mariage, je suis tombée enceinte. J’ai voulu le cacher, ne sachant pas qui était réellement le père de cet enfant non désiré. Vincent était heureux de cet événement. Les coups et les humiliations ont diminué. Moi, à cette époque, je commençais enfin à me dire qu’il faudrait que j’aie le courage de m’enfuir, alors ce bébé n'était pas le bienvenu ! J’ai fumé plus d’herbe pour tout oublier. Le mélange grossesse et joints, n’ont pas été un bon mélange, je me suis retrouvée à l’hôpital et j’ai perdu l’enfant. J’en étais soulagée, Vincent enragé. Lorsque je suis rentrée à la maison, sa colère n’a jamais été aussi puissante. Deux heures après, je me retrouvais à nouveau à l'hôpital, une côte fêlée, le nez cassé et des hématomes partout sur la figure.

Cinq ans ! J’ai tenu cinq ans avec ce malade ! Vous allez me dire, mais pourquoi ? Dans un premier temps, j'étais tellement amoureuse que j’ai accepté, l’amour rend conne je vous le dis. Puis les humiliations et les soumissions ont changé ma personnalité, mon caractère. Je suis devenue l’inverse de ce que j'étais auparavant. Si vous croyez avoir un fort caractère et que cela ne vous arrivera jamais, détrompez-vous ! Un homme est capable de vous embobiner, de vous retourner le cerveau, de vous soumettre à son emprise en un rien de temps. Surtout lorsque vous en êtes folle amoureuse et loin des vôtres.

J’avais honte, honte de moi et ne voulais pas retourner chez mes parents, à qui j’ai toujours fait croire que tout se passait bien. Je n’avais plus contact avec mes amis, nous nous étions tous perdus de vue après ce terrible soir ou Alexi est mort. J'étais totalement seule, alors je me suis laissé survivre ici avec ce fou furieux et tous ses amis !

Ce soir, la coupe est plus que pleine et un étranger qui vient de rentrer dans ma vie m’a fait prendre la meilleure décision de ma vie.

Vincent m’a tout fait faire, mais ce soir avec ce couple d’amis qu’il a invités, je crois qu’il a atteint le seuil de non-retour ! Me proposer à son copain, j’en ai pris l’habitude, je ferme les yeux et attends que ça passe. Le voir embrasser, déshabiller, caresser et même doigter une femme devant moi, pendant qu’elle fait de même, me répugne. Chose bizarre, je ne ressens aucune jalousie, rien du tout, mon cerveau a lâché prise.

Me demander d’avoir des rapports avec une femme est la goutte d’eau qui a fait déborder le vase. Rien que d’y penser j’en suis écœurée. Je ne veux pas de ce genre de chose. Comme toujours, je n’ai pas réellement le choix. Je refuse deux fois et deux fois je me reçois des coups. Alors je me laisse faire, repoussant le plus possible le moment de donner du plaisir à une femme. Elle a l’air de prendre du plaisir à essayer de m’en donner. Mon corps ne réagit absolument pas, rien du tout, bien au contraire je me tends, me crispe, pleure. Pour écourter cette souffrance, je fais semblant de jouir, en regardant Vincent se masturber en nous regardant. J’ai l’impression de tourner dans un film porno ! Qu’est devenue ma vie avec cet homme ? Elle me fait peur, m’angoisse, il faut que je prenne une décision cette fois, radicale si possible.

À contrecœur et avec dégoût, je rends la pareille à cette femme qui, heureusement pour moi, est très réceptive.

Le cœur au bord des lèvres, je me rhabille, les larmes aux yeux et descends au bar pour me changer les idées et réfléchir. Ce soir a été le soir de trop. Enfin, au bout de cinq ans d’enfer. L’arrêt des joints me rend beaucoup plus lucide ! Je viens de me rendre compte que je n’aimais plus du tout Vincent, qu’il me répugnait et que je n'étais pour lui que sa chose, pour assouvir ses déviances, rien de plus. Notre vie est vide, travailler dans ce bar démoralisant, rien de motivant. Je n’ai que 28 ans, ma vie n’est pas encore foutue, je peux me reprendre et essayer de me reconstruire loin cet enfer.

Un grand barbu bien bourré me distrait de mes pensées obscures. Il me drague lourdement, ça me fait beaucoup rire, ça faisait longtemps que je ne l’avais pas fait ! Ses yeux dans les miens me font mal au cœur, j’ai l’impression de voir la même expression vide et triste que dans les miens. Je l’écoute en souriant, me dire que je suis belle et qu’il me prendrait bien pour oublier son ex et pour expulser le trop-plein qui bouillonne en lui. Bizarrement cet homme a le même problème que moi, alors j’accepte sa proposition ! Nous sommes tous les deux dans le même état, nous avons besoin de réconfort et d’évacuer la pression trop forte en nous.

Il a un look étrange, tatoué sur toutes les parcelles de sa peau visible, les cheveux courts sur le côté et longs sur le dessus, jeans troué et perfecto en cuir, barbe longue aussi blonde que ses cheveux. Une tristesse incroyable dans ses yeux bleus-gris, m’attire, me donne confiance et une envie irrésistible de le suivre. Pourtant je viens de passer plus d’une heure à avoir des rapports sexuels ! Celui-ci c’est moi qui le décide et avec un homme que j’ai choisi, même si c’est un parfait inconnu.

Il m’attrape la main et m’entraîne dans les escaliers. Il me fait passer devant, plus pour me reluquer que pour être poli et grogne doucement sûrement en s’excitant ! Je rigole doucement, ce type va me faire oublier mon enfer pendant quelques minutes, il me plaît bien ; il est amusant et plutôt beau mec.

Je voulais quelque chose de différent, je ne suis pas déçue ! Ce grand sauvage nordique me colle contre le mur de sa chambre et m’embrasse à pleine bouche, tout en s’occupant de déchirer ma culotte. Très bien, pas de préliminaire, du brut de décoffrage, allons-y ! Rien de tel qu’une petite baise pour oublier ses problèmes et déstresser. Même si je sais que je ne me laisserais pas aller totalement et qu’il n’arrivera pas à me faire retrouver ce que j’ai perdu depuis des années, le grand frisson. Je me laisse entraîner par sa fougue, passant mes jambes autour de lui et réponds à son baiser brûlant, qui me chatouille. Sous sa bouche furieuse, je ressens une certaine douceur, il fait attention malgré son empressement. Ma tête se vide, sans le vouloir, pas comme d’habitude. Cet homme me fait du bien et j’en oublie tout pendant un petit moment. J’ai l’impression que l’effet que je ressens est réciproque, ce grand sauvage grogne sans arrêt et me fait sourire.

Comme je m’y attendais, notre coït ne dure pas très longtemps, l’alcool ne rend pas ce sauvage très endurant ! Mais sa force, mélangée à un certain respect me font lâcher prise, j’avais oublié combien cela faisait du bien. Un peu gênés l’un et l’autre, nous nous décollons et nous rhabillons en silence.

Cet inconnu vient de me faire vivre un moment fort qui me bouleverse, je n’arrive pas à me l’expliquer. Ce qui ne devait être qu’un moment égoïste pour chacun de nous, s’est transformé un petit moment d'échange entre deux inconnus qui me fait un bien fou. Des larmes montent, je n’arrive pas à les retenir, c’est étrange cette sensation.

Il me regarde, perturbé, en me demandant s’il m’a fait du mal, tout en passant doucement sa main sur ma joue pour me l’essuyer. Sa douceur me fait du bien, trop peut être et j’adore ça. Je suis en manque de ce que je viens de vivre avec ce sauvage, de la douceur, de la fougue, du respect malgré tout.

Je lui souris en lui faisant non de la tête et quitte sa chambre en me promettant de ne plus mettre les pieds dans celle de Vincent.

Qui est cet homme qui a su me faire comprendre en cinq minutes que je devais partir et retrouver le bonheur ailleurs ?

Cet homme qui ressemble à un Viking a su être prévenant, m’a fait redécouvrir le plaisir et l’échange. Il s’est préoccupé de moi, s’il savait tout ce que j’ai subi par mon mari beau à en mourir, mais tordu comme personne. À côté, ce grand dieu scandinave en mal de sa belle ressemble à un gros nounours !

En sortant de la chambre de cet inconnu, je ne retourne pas dans la mienne. C’est décidé, demain je pars d’ici. L'arrêt des joints, qui me rend lucide, et ce sauvage qui m’a fait ressentir des sensations depuis trop longtemps oubliées, m’ont décidée. C’est maintenant ou jamais de me reprendre.

Je m’allonge au fond de la salle de restaurant sur un canapé, j’y serai tranquille. En espérant que mon dingue de Vincent ne me cherche pas ! Je m’endors rapidement, lessivée de cette journée forte en émotions diverses.

Le lendemain matin, j’attends que Vincent parte direction son fournisseur, pour courir dans notre chambre et me faire un petit sac à dos. Puis je descends et sors de cette maison en respirant un grand coup. Sûre de moi, je marche pendant des kilomètres le long de la forêt qui m'emmène jusqu'à la première gare la plus proche. Dix kilomètres à pied ! J’ai le temps de réfléchir ! Je suis décidée plus que je ne l’ai jamais été. Finie la bonne poire, la soumise, le souffre-douleur, même si au fond de moi je crois que je l’aime toujours un peu, je dois partir si je veux vivre une vie normale. Je me laisse pleurer, je crie, je peste, je râle contre moi et ma connerie de m'être laissée embobiner. L’amour rend totalement fou ! Je ne veux plus jamais qu’un homme me dicte ma vie, je veux et j’ai besoin de me faire respecter, cela fait trop longtemps que personne ne l’a fait. À part ce sauvage qui ressemble à un Viking hier soir. J’aurais dû le remercier pour le bien physique et moral qu’il m’a fait !

Très peu de voitures passent dans ce trou perdu. Dès que j’en entends une, je lève le pouce, en vain !

Au bout de six kilomètres, enfin, une moto s’arrête. Le motard relève sa visière et je tombe dans les yeux bleu-gris qui m’ont fait pas mal d’effet hier soir. Je n’ose pas lui parler, j’ai honte de moi, je ne suis pas du genre à me faire prendre par un inconnu. Seulement par ceux que mon mari ramenait !

Le Viking a l’air frais ce matin, il a cuvé !

— Paris pour moi, grogne-t-il, en me faisant signe de la tête de monter derrière lui.

Je me retiens de sourire, il est amusant ce grand bourru, qui est venu se perdre loin de chez lui, pour pleurer discrètement le départ de la femme qu’il aime. Peut-être devrais-je me méfier de lui ! Son look est bizarre ! Je ricane en moi-même. Vincent était le gendre idéal physiquement et voilà où nous en sommes arrivés. Cet inconnu a peut-être une drôle de dégaine, mais il a su me respecter malgré ce que nous avons fait hier soir. Je n'hésite pas une heure, je monte derrière lui, sans le toucher et me laisse transporter jusqu’aux portes de Paris. Ce voyage en moto me vide l’esprit, encore une fois avec ce Viking, il fait très fort. Son arrivée dans ma vie est un grand tournant, même si, une fois à Paris, nous ne nous reverrons plus, son passage dans ma vie m’aura donné le courage de quitter mon enfer personnel.

Il m’arrête aux portes de Paris devant une station de métro. Je lui dépose une bise silencieusement et naturellement, pour le remercier d’être entré dans ma vie au bon moment. Je regarde autour de moi légèrement paniquée par cette grande ville, que je ne connais pas.

Le Viking me propose de venir dormir chez lui, mais je refuse. Je veux reprendre ma vie en main, pas en commençant par me faire passer pour une fille facile ! Même s’il doit le croire, après ce que nous avons fait hier soir. Il n’insiste pas, mais me donne la carte de son salon de tatouage en plein cœur de Paris, si jamais j’ai besoin. Je vois bien qu’il est gêné de me proposer de venir chez lui. Il ne me propose pas de coucher, ça, il le fait sans problème. Une proposition amicale envers une femme le rend mal à l’aise. Il est réellement craquant ce grand sauvage !

Je le quitte un peu à regret et m’aventure dans cette jungle que je ne connais pas.

En fin de journée, je me retrouve dans un hôtel miteux, d’un quartier populaire, à pleurer toutes les larmes de mon corps. Quel soulagement ! Je les retenais depuis si longtemps. Aujourd’hui ma peur, mon dégoût, mes humiliations, mes regrets tout se déverse dans un flot de larmes.

Pendant deux jours, je reste dans cette chambre, à pleurer bien souvent. À penser à mon futur, seule maintenant. Que vais-je devenir ? Retourner chez mes parents, hors de question pour le moment, j’ai trop honte et peur de la réaction de mon père. Je ne sais pas faire grand-chose à part serveuse, je n’ai pas d’amis, pas de connaissances, personne pour me soutenir. J’aurais peut-être dû accepter la proposition du sauvage. Il n’avait pas l’air méchant et puis j’aurais pu le remercier en lui offrant ce qu’il attend de moi, je ne suis plus regardante aujourd’hui ! Je préfère me donner à cet étranger respectueux, qu’à mon mari et ses soi-disant amis aussi vicieux et pervers que lui.

Je me dégoûte, comment j’ai pu me laisser faire et tomber dans cette vie dépravée pour un homme ? Mon amour n’explique pas tout, ou bien si, tellement heureuse d’être aimée que j’ai tout accepté, jusqu’à me perdre moi-même, ne plus me reconnaître.

Je ne dois plus succomber, plus le laisser me mener à la baguette, s’il m’aime, il doit m’accepter comme je suis. Ce qui veut dire que de mon côté, je dois également l’accepter comme il est ! Et je ne le veux plus, je n’en peux plus.

Le troisième jour, ma faiblesse me perd, encore une fois, après avoir reçu un SMS de Vincent :

[Déconne pas Ruby, reviens, tu me manques. On peut s’arranger, voir la vie ensemble différemment. Mais rentre, je t’aime ma petite pierre précieuse].

Je veux y croire encore ! Alors je fonce dans le premier train et le rejoins pleine d’espoir, naïvement. Je vais lui laisser une nouvelle chance, la dernière.

Je suis pleine de certitudes en rentrant chez moi. Il a dû comprendre, pendant mon absence, qu’il me faisait vivre un enfer et qu’il le regrettait.

Son merveilleux sourire aux lèvres lorsque j’arrive, m’en convainc. Il est heureux de me revoir, soulagé de mon retour. Je lui donne une nouvelle chance, un peu inquiète, mais j’ai envie d’y croire.

Il me saute dessus et m’embrasse à en perdre la raison. Est-ce moi ou est-il heureux de retrouver son jouet ? Son baiser me fait espérer !

— Mille fois pardon, ma petite pierre. Nous allons tout reprendre à zéro. Mais ne repars plus jamais.

— Promets-moi de me faire rêver et ne plus me faire peur.

— Promis juste toi et moi et notre amour. Je vais me contrôler, je vais essayer, mais j’aime tellement ça.

— Si tu m’aimes autant que tu me le dis, tu me feras passer avant dorénavant. Je pourrais t’y aider, si vraiment tu le veux.

— Essayons, mais ne pars plus.

Mon Vincent du début est revenu. Comme si tout recommençait, nous vivons d’amour et d’eau fraîche. C’est un peu difficile pour lui certains jours, mais je l’aide en me laissant faire de petites choses pas trop dérangeantes. Nous refaisons enfin l’amour, le vrai. Notre couple va mieux, même s’il boit de plus en plus. Très certainement pour se donner le courage de ne pas retomber dans ses déviances. Je fais tout mon possible pour lui rendre la vie plus facile, je suis serviable, aimable et cède à tous ses caprices raisonnables.

Ma vie est plus légère, moins malsaine, retrouver mon Vincent me fait un bien fou. Très vite, je me rends compte que je suis seule à être heureuse de notre nouveau bonheur ! Il se contient comme il peut de ne pas me faire vivre ses déviances. Pour oublier, il boit, énormément, de plus en plus, même !

Un après-midi, je le retrouve dans la salle à manger, allongé par terre baragouinant une chanson que je ne comprends pas ! En me voyant arriver, il rigole d’un rire salace, vicieux, les yeux injectés de sang. Il se lève tant bien que mal, m’attrape les cheveux fermement à m’en faire mal et m’embrasse douloureusement. Ma peur qui m’avait quittée revient au triple galop. Je lui demande d’arrêter, depuis mon retour, il accepte tous mes refus. Ce soir, il me fait peur à nouveau.

— Qu’est-ce qu’il t’arrive ? Pourquoi t’es-tu mis si minable ?

— J’ai envie de baiser ton petit cul ou bien de te voir te faire défoncer par un autre. De t’enfoncer des trucs, de te frapper avec un martinet jusqu’à ce que tu tombes dans les pommes. J’ai envie de jouer avec ton corps qui est à moi.

J’essaye de me contenir, il est saoul, il ne se rend compte de rien.

— Tu es ma chose, Ruby, tu es sous mes ordres, je fais de toi ce que je veux. J’ordonne tu obéis, je suis ton mari. Tu n’es rien sans moi, une bonne à rien.

— Tu entends ce que tu me dis Vincent ? Tu recommences. Tu me fais peur, arrête, va te coucher pour cuver.

— Tu n’as pas d’ordre à me donner, c’est moi le maître ici. Tu m’entends, salope ? hurle-t-il en tirant plus fort sur mes cheveux, jusqu’à me faire accroupir au sol et me cogner la tête. Tu la fermes et tu subis. Maintenant, ouvre la bouche que je te la fourre à l’intérieur.

Je me débats, je ne veux plus subir, plus jamais. J’arrive à le repousser, il ne tient pas bien debout vu son état. Mais il est têtu et me rattrape rapidement, me bloquant à genoux contre le canapé. Il me coince la tête et rentre son sexe dans ma bouche tellement fort que je suis à deux doigts d’en vomir. En me débattant je tombe, ma tête rebondissant contre le sol, je vois des milliers d’étoiles ! Une bouffée de panique monte en moi, fulgurante ! J’essaye de retenir mes larmes pour ne pas l’énerver encore plus, mais elles sont là pas très loin. Il s’acharne dans ma bouche, pendant qu’il m’envoie un coup de poing dans la joue et un coup de pied dans les côtes. Alors, dans un moment de lucidité, je mords ce membre qui m’a fait tant souffrir pendant ces dernières années. Il hurle comme un dingue, se reprend rapidement, je n’ai pas osé y aller trop fort, et m’envoie une violente gifle en m’insultant encore et toujours. Une colère que je n’avais jamais ressentie jusqu’à présent bouillonne en moi et doit sortir. Je me relève, le regarde droit dans les yeux sans l’entendre proférer ses horreurs et lui balance un coup de pied dans son entrejambe. La douleur de mes dents, plus mon pied, l’achève, il s’allonge par terre, les deux mains tenant son sexe et hurlant comme un forcené.

Jamais je n’aurais dû y croire à nouveau, il ne changera pas pour moi, pure illusion. L’homme par terre n’est pas l’homme de ma vie, mais un inconnu, un malade qui me fera souffrir pour son propre plaisir. Je veux ma liberté, je ne veux plus survivre, mais vivre. Je le laisse à terre, attrape mon sac et sors de cette maison de l’horreur le plus rapidement possible.

J’appelle un taxi qui habite juste derrière chez nous, plonge sur la banquette arrière et lui tends une carte de visite en lui demandant de m’y amener le plus rapidement possible. Je m’allonge, me recroqueville et me laisse porter dans un état comateux jusqu’à Paris.

Je me réveille difficilement, totalement perdue, des douleurs un peu partout, légèrement tremblante.

Où suis-je ? Quelle est cette petite pièce sombre sans fenêtre ? Et ce lit ? Où est Vincent ?

Je m’assois et scrute la pièce, une petite lumière d’un bloc de sortie de secours éclaire légèrement cet endroit inconnu.

Un autre canapé-lit est ouvert de l’autre côté, avec deux hommes, un nu et l’autre qui m’attire l’œil est le Viking. Tout remonte en moi. Vincent saoul, les coups, mon départ dans ce taxi, l’absence du sauvage dans son salon, ma peur et mon angoisse dans cette ville. J’étais dans un état second hier, alors je me suis mise en boule, comme je le fais à chaque fois que j’angoisse ou que j’ai peur, et j’ai attendu que le Viking arrive. Je ne sais combien de temps je l’ai attendu blottie contre la porte. Lorsqu’il est enfin arrivé, avec un copain, je les entendais sans les entendre. Ils avaient l’air totalement saouls eux aussi et j’ai eu peur. Que vont-ils me faire ? Je ne le connais pas ce Viking en fin de compte. Et son pote a l’air étrange à vouloir me faire des choses. Je reste en boule tremblante, je m’en veux, j’aurais dû rentrer chez moi dans le sud. Ces deux hommes vont jouer avec moi comme Vincent et je vais encore me faire avoir.

À nouveau le Viking me surprend. Il me porte délicatement, en essayant de ne pas tomber, et me couche dans un lit. Son pote déconne encore, il veut du sexe, le Viking le calme et ils partent se coucher. Je me détends enfin et m’endors très rapidement, exténuée par cette journée plus que mouvementée.

Je me lève et admire le spectacle ! Le Viking en boxer et t-shirt, dors la main sur les fesses nues de son pote, grand baraqué tatoué absolument partout. Je souris, me retenant même de rire, ils sont mignons tous les deux ! Leur cuite ne leur a pas réussi !

Doucement, essayant de faire le moins de bruit possible, je leur prépare un café, c’est la moindre des choses pour les remercier de ne pas m’avoir laissée dormir dehors. Hélas, la cafetière fait un peu trop de bruit et le Viking se réveille, dans le cirage complet ! Je me moque un peu de lui, il grogne comme il sait si bien le faire en essayant de se lever.

Son regard qui me scrute, me perturbe. Je ne sais pas comment le prendre. Je suis un peu inquiète, d’être avec deux inconnus, dans une pièce fermée, un est à poil, l’autre à moitié. Je suis en train de regretter d’être venue, quand le grand costaud se lève, nu, fier, aguicheur, coquin, amusant et très beau mec. Il se la raconte un peu et me fait du rentre-dedans. Le Viking le remet vite à sa place, lui demandant d’être respectueux envers moi. Je me tourne vers lui, et le dévisage en me présentant enfin à lui. Je n’ose pas rire lorsqu’il m’apprend qu’il s’appelle Thor, s’il savait que ce prénom est très fort pour moi ! C’est grâce à ce Dieu scandinave que je me suis lancée dans l’étude de la Mythologie nordique. Grâce à ce Dieu que ma passion a commencé !

Malgré son respect, son attention et son prénom, je préfère les quitter. Je ne sais pas où va me mener ma visite à ce sauvage. Je ne sais pas trop quoi leur dire, comment réagir face à eux, ce sont des inconnus, des hommes et si j’ai bien compris de sacrés baiseurs ! Je ne veux pas à nouveau servir de jouet.

Malgré sa vulgarité, son look et mon appréhension, j’accepte de rester avec eux dans le salon et de passer la soirée avec lui pour discuter.

Le Viking est plutôt silencieux, quant à Jax, c’est un dragueur invétéré qui m’amuse beaucoup. Il parle énormément, se la raconte, se fait mousser, mais ne me touche pas, n’essaye rien, même si j’ai l’impression que ça le démange. Ma journée avec eux me change les idées, j’en oublie presque l’enfer que j’ai quitté. J’observe souvent ce barbu blond qui travaille plus sérieusement, moins tchatcheur et prétentieux. Je lui ai proposé de le remercier en nature pour ce qu’il fait pour moi. Il m’a étonnée en me demandant de me respecter et de ne pas m’offrir au premier venu. Je suis tellement habituée à donner mon corps aux potes de Vincent, que de le refaire avec ce sauvage ne me gênait pas plus que ça.

Avant de quitter le salon, ce grand dingue de Jax est surexcité ! Il ne se gêne plus pour me toucher, me provoquer. Je rentre un peu dans son jeu, tant qu’il ne va pas trop loin.

J’en apprends plus sur eux par la même occasion et bizarrement, je me sens un peu plus rassurée, allant même à accepter de venir dormir chez eux, où une chambre est disponible pour moi.

Sous leurs grandes gueules, j’ai l’impression que ces deux types cachent un bon cœur. Pourtant ce n’est pas flagrant à première vue !

Je n’ai pas trop confiance dans les mains de Jax, alors je monte derrière Thor, pour rentrer chez eux. Je me sens en sécurité en leur compagnie, personne ne me touchera. Vincent peut bien me retrouver, j’ai deux gardes du corps, qui m’ont confirmé qu’ils ne frappaient pas les femmes, mais n’étaient pas les derniers pour une bonne bagarre entre hommes.

Jax nous laisse, le Viking et moi, parler sur le canapé pendant qu’il va se coucher. Notre discussion renforce mes impressions sur Thor, derrière ce gros dur se cache un homme bien et bon. J’aurais aimé passer la nuit avec lui. Bizarrement il refuse encore par respect pour moi. Je prends une décision sûrement idiote, mais je ne veux pas dormir seule. J’ai un peu peur de faire une bêtise, en appelant Vincent ou en partant le retrouver. Alors je me risque dans la chambre de Jax, je sais ce qu’il veut de moi, je lui donnerai et pourrai dormir avec lui. Il est beau mec et très certainement un bon coup, ça me changera de la violence sexuelle chez moi. Avec lui au moins, je sais à quoi m’attendre.

Quand j’arrive dans sa chambre, Jax est en train de se faire un petit plaisir solitaire. Je n’en suis pas choquée pour autant, j’ai vu et connu bien pire. Bien sûr comme je l’ai coupé dans son élan, je termine, machinalement, ce qu’il avait commencé seul ! Rien de bien excitant, pour moi, comme pour lui ! Je lui fais peur, je crois ! Tellement habituée à satisfaire Vincent, que je suis devenue un vrai robot pour le sexe !

Je ne pensais pas qu’il me ferait partir de sa chambre, j’aurais voulu y rester pour la nuit. Je me retrouve seule dans le couloir de ce hangar que je ne connais pas, quand mon portable sonne. Un SMS de Vincent qui me supplie de rentrer, il s’excuse à nouveau. Il veut récupérer sa femme qu’il aime plus que tout. Son jouet oui plutôt. S’il avait le quart du respect qu’a le Viking pour moi, j’y serais sûrement retournée. Un deuxième message arrive rapidement qui me fait douter sérieusement.

[Comment faire pour vivre sans toi, ma petite pierre précieuse, tu es ma vie, mon amour, ma femme. J'espère que tu n’es pas partie faire une bêtise, je m’en voudrais. Je t’aime Ruby reviens moi vite.]

Voilà que mes larmes coulent, je ne sais plus où j’en suis. Au fond de moi je crois que, malgré l’horreur qu’il me fait vivre, je l’aime toujours. Aujourd’hui je ne veux plus de cette vie sans avenir, vivre dans un trou perdu, un emploi inintéressant et pas motivant et une vie de couple qui me dégoûte. Pourtant l’amour est toujours présent. Quelle idiote Ruby ! Comment faire pour résister ? Pensez aux horreurs que j’ai vécues ? Très bien, mais Vincent y est, du coup j’ai envie de le revoir, envie de lui donner encore une chance. Non Ruby, réagis ! J’aimerais avoir une amie pour en parler, quelqu’un qui me mettrait dans le droit chemin. Thor l’a un peu fait ce soir, il m’a ouvert les yeux sur le fait qu’un homme qui frappe une femme, n’est pas un homme !

Je reste plantée dans le couloir un long moment. La guerre qui se joue dans ma tête va me rendre folle. Non, je ne dois pas y retourner, je dois être forte, me faire violence. Peu convaincue par ma motivation, je rentre dans la chambre du Viking alors qu’il me l’a formellement interdit. Je me couche loin de lui en chien de fusil sans le toucher. Sa seule présence m'empêche de faire une connerie. Il a quelque chose de rassurant ce grand sauvage, il me plaît beaucoup.

Le lendemain matin, je me fais secouer par le Viking ! Il est furieux, il ne partage son lit avec aucune femme, à part son ex. Sa colère me renferme, et l’agace encore plus. Il me veut nature et non comme chez moi. Il ne veut pas que je me serve de mon corps pour leur plaisir. Il me remue à me respecter à nouveau, à me bouger. Il me fait peur à s'énerver de plus en plus, peur qu’il me demande de partir surtout. Je serais capable de retourner chez moi et je ne le veux pas. Je veux que cet homme continue à me remuer, à avoir du respect pour moi, j’ai trop souffert de ne plus en recevoir. Son refus de coucher avec moi m’impressionne, surtout pour un baiseur dans son genre.  Il me fait penser à un gros ours mal léché, mais tout doux.

Il arrive même à me faire rire, chose que je fais très peu depuis des années !

Je retourne avec eux au salon pour ne pas être tentée par le diable ! Journée tranquille qui me fait beaucoup de bien. Jax a les mains baladeuses, et me fait beaucoup rire. Thor est plus calme avec moi, nos regards se croisent souvent, nous souriant gentiment. J’aime sa présence à mes côtés, elle me rassure.

Dans l'après-midi, une tornade leur rend visite et prend des initiatives pour moi qui me réjouissent et me redonnent le moral, même si elle y va fort !

Claudy est une femme à part ! Vulgaire, sexy pour son âge déjà avancé, sans gêne aucune et dragueuse invétérée ! J’aurais aimé avoir son caractère, jamais Vincent ne m’aurait descendue si bas, impossible.

Dans un premier temps, elle m’impressionne, je n’arrive pas à lui répondre. Son franc-parler me bloque, je n’y suis pas habituée. Le Viking m’aide en parlant pour moi et me motive, en m’attrapant la taille. Son contact me perturbe encore plus, j’ai du mal à sortir une parole cohérente.

Je me lâche un peu, mais Claudy y va fort, faisant remonter des souvenirs peu agréables en moi. Des larmes commencent à couler, je cours me réfugier dans la réserve, pour souffler et essayer de remettre mes idées en place. Il n’y a pas que Claudy qui m’a perturbée. Thor, sa douceur, sa motivation, sa main sur moi, ont entraîné des frissons et une douce chaleur que j’avais depuis longtemps oubliés. Je me reprends rapidement, pas le choix, Claudy, hurle mon prénom !

Elle me propose un travail chez sa fille et remue le Viking pour qu’il m’aide à m’en sortir. Elle n’a pas besoin, il le fait déjà énormément sans le savoir.

Elle y va fort avec lui, sur son ex, il me fait mal au cœur. Il a l’air très amoureux encore, parler d’elle n’est pas chose facile. Dès qu’une personne en parle, il grogne et se met en colère. Elle avait bien de la chance d’avoir un homme si respectueux, cette Roxy. Je l’envie !

Claudy me fait rire également à se moquer de lui, j’arrive même à rentrer dans son jeu en lui confirmant que Viking est doué, côté sexe. Il grogne, pour ne pas changer et tant mieux, j’adore l’entendre le faire. Il fait son gros macho en colère, mais lorsque Claudy tourne la tête, son regard doux plonge dans le mien et nous restons un instant sans bouger.

Après le départ de cette furie, Thor et moi, parlons plus facilement, il devient un peu plus tactile également. S’approchant de moi en frôlant ma main ou passant son bras autour de ma taille pour m’expliquer où ranger les fioles de pigments.

Cette journée m’a fait le plus grand bien. Vincent a été absent de mes pensées quasiment presque toute la journée. Ce soir, je suis encore sur la réserve avec ces deux hommes, mais leur présence me fait un bien fou et me donne de l’espoir.

Après la mère, la fille !

Cette journée est forte en émotions diverses pour moi. En rentrant au hangar ce soir-là, et alors que je suis dans mes pensées, pendant que Thor nous ramène, je trouve cela étrange que Vincent ne m’ait pas envoyé un seul message, ni essayé de me téléphoner. J'espère que le taxi n’a pas vendu la mèche et qu’il n’arrive pas pour venir me rechercher. Il sera bien reçu entre Jax et le Viking !

Cette Claudy m’a fait un bien fou en me remuant comme elle l’a fait. Ils sont tous francs entre eux, tout est tellement fluide sans filtre. On sait à quoi s’attendre, pas de surprise. J’aimerais avoir le courage d’être comme eux, d’aller voir Vincent et lui balancer ses quatre vérités. Pour le moment, j’aimerais reprendre pied, sortir la tête de l’eau pour pouvoir avancer. Je crois que j’y arriverais en restant ici.

Au hangar, nous attend une magnifique et très sexy femme brune, qui aguiche un maximum Thor. Il a l’air de beaucoup apprécier. Jax aussi, j’ai même l’impression qu’il bave en la regardant !

Elle dépose un énorme baiser sur la joue du Viking, laissant une trace de rouge à lèvres bien visible. Je souris doucement avant de lui effacer. Ce contact entre mes doigts et sa joue me plaît. Ses yeux qui viennent me remercier me le rendent également. Il est aussi perturbé que moi, mais Mia monopolise toutes nos attentions.

J’ai connu des soirées chaudes, mais malsaines. Celle-ci est bouillante et agréable ! Mia est sûre de son corps et en joue un maximum, surtout auprès de Thor. Ils ont déjà été amants tous les deux, ils sont libres et amis et rien ne les arrête. Jax et moi sommes assis en face d’eux, et les voir se chercher, s’allumer, se caresser, me donne de drôles d’impressions. Un léger pincement au cœur en regardant ce beau barbu tatoué caresser Mia et une chaleur dans le bas de mon ventre que je n’avais pas ressentie naturellement depuis une éternité. Jax chauffe lui aussi, il commence à être plus tactile, plus délicat. Je le laisse faire, j'apprécie, même si j’ai l’impression d’être dans cet état pour un autre et vice-versa.

L’ambiance gonflée à bloc de sexe, Jax m’attrape la main et me fait l’amour longuement, délicatement. Ce soir, je me laisse aller à mes désirs. Même si je pense que nous nous sommes trompés de partenaire, les uns comme les autres. Jax bavait d’envie devant cette très sexy Mia et j’avoue que le Viking me fait de plus en plus d’effet, pas que physiquement !

La douceur de Jax me fait un bien fou. Je n’avais pas refait l’amour avec autant de plaisir depuis une éternité. Cette grosse brute assoiffée de sexe sait être tendre ce soir, je me laisse porter et apprécie.

Les cris de Mia dans la chambre voisine de la nôtre me perturbent. Je n’en laisse rien paraître, Jax n'apprécierait pas. Le Viking m’attire, je ne dois pas me voiler la face. Tout chez lui me plaît. Son look hors du commun, son physique, ses attentions, son côté protecteur, même son côté macho. Il est loin d’être comme Vincent qui m’a menti sur lui depuis nos tous débuts. Avec Thor, tout est clair et net. Il n’est pas égoïste et son respect envers moi me serre le cœur à chaque fois. De son côté, il ne veut plus de moi, je ne dois pas lui plaire ou peut-être qu’il me laisse à Jax ? Son ex est toujours dans sa tête, il préfère les coups d’un soir, pour ne plus s’attacher. Dommage !

Après ce pur moment de bonheur avec Jax, j’ai envie et besoin de lui parler. De m'ouvrir un peu. Malheureusement encore une fois je lui fais peur, il ne sait pas parler avec une femme. Je me retrouve comme hier soir, dans le couloir à ne plus savoir où j’en suis.

Mia me surprend en sortant de la chambre, je pensais qu’elle resterait toute la nuit à faire des folies de son corps avec le Viking.

— Comment est-ce très craquant Jax au pieu ? Dis-moi tout. Sauf si tu ne veux pas partager.

— Il sait se montrer fort et doux à la fois. C’est un très beau mec. Il n’est pas à moi Mia, je te le laisse sans soucis.

— Il me botte bien, oui. Le Viking est performant, mais il n’a que sa Rouquine dans la tête. À croire qu’il pense à elle pour bander avec moi ! Il me fait mal au cœur. Il va falloir lui trouver une fille. Sauf s’il en a déjà une en vue ! rigole-t-elle en m’envoyant un clin d’œil tout en se dirigeant vers la porte d’entrée. Réfléchis à ce que je viens de te dire, Ruby, oublie ton connard de mari, vis pour toi, me lance-t-elle encore avant de sortir du hangar.

Je frappe à la porte du Viking, il n’est pas dans sa chambre, peut-être m’acceptera-t-il dans celle-ci.

Me retrouver dans un lit, sans toucher l’homme qui y est avec moi, me fait beaucoup de bien. Vider mon sac également. Je ne m’arrête plus, de pleurer et de lui raconter ma vie. Sa main, qui vient attraper la mienne un peu brutalement je l’avoue, me coince. Je suis en train de lui raconter mon calvaire, mais ici ce soir avec lui, je suis incroyablement bien. Je n’arrive plus à reprendre le fil de mon histoire, alors il se met à se livrer lui aussi. J’en suis surprise. Je l’écoute me parler d’une voix calme, ses doigts caressant les miens doucement. Une énorme vague de regret, de tristesse, de rage, mais aussi de bien-être me submerge totalement et je m’effondre, pleurant à chaud de larmes. Dans un grognement qui me fait légèrement sourire sous mes larmes, Thor m’attrape dans ses bras. Me voilà en sécurité, plus rien ne peut m’arriver ici. Je me laisse bercer par sa chaleur, son corps, son odeur, lui tout simplement. Dans ses bras, tout mon passé s’évanouit, cet homme me fait un bien fou. En seulement deux jours, trois si on compte notre petite baise mémorable, cet homme me fait du bien, me perturbe, me fait remettre toute ma vie pourrie en question. Ce soir, dans ma tête c’est clair et net, je ne retournerais plus jamais chez moi. Étrangement, dans le bras de ce dieu nordique, je me sens mieux que dans ma propre maison. J’aimerais que cela soit réciproque. Avoir un homme dans son genre dans ma vie, qui me respecte enfin, qui ne joue pas avec moi, qui m’aide à m’en sortir et qui me fait croire en l’avenir.

J’aimerais tellement croire que c’est réciproque. La bosse que je sens le long de mon ventre me fait comprendre que je ne le laisse pas indifférent, mais ne signifie rien de ses réels sentiments envers moi.

À partir de ce jour, une nouvelle Ruby est née, et des sentiments de plus en plus forts pour ce Viking grandissent à une vitesse fulgurante. Me faisant quasiment oublier Vincent, qui, lui aussi, m’oublie. Plus de messages, d’appel, plus rien du tout. Lorsque je me suis rendu compte qu’il n'était absolument plus rien pour moi, j’ai commencé à me libérer avec le Viking.

Nous dormons tous les soirs ensemble dans le plus grand respect réciproque. Mais je dois me rendre à l’évidence, j’en veux plus avec lui. Depuis le tout premier jour de notre rencontre, quand sa bouche a touché la mienne, quelque chose de fort est passé. Je ne m’en suis pas totalement rendu compte ce soir-là, totalement absorbée par mes problèmes.

Je me rends compte qu’il ne me regarde pas comme les autres, qu’il me respecte, moi, qu’il me pousse à redevenir la Ruby d’avant. Cet homme me libère tellement que je commence à ressentir une frustration énorme de ne pas pouvoir l’embrasser, le toucher, le caresser, et qu’il me fasse enfin l’amour. Notre petite baise était un amuse-bouche, beaucoup trop appétissant, je veux la gourmandise entière, maintenant.

En très peu de temps, ma vie prend forme ! J’ai un travail qui me plaît, Mia qui est présente pour moi, comme une amie, Jax également qui me cherche tout le temps, mais sur qui je peux avoir confiance et compter. Bien sûr, il y a aussi le Viking. Si je considère Mia et Jax comme des amis, je ne sais pas comment appeler ce que je ressens envers ce gros ours sauvage et bien souvent mal léché ! Ou plutôt si, je le sais au fond de moi, mais j’ai tellement peur de me tromper à nouveau que je me le cache, alors que tout le monde comprend qu’entre nous un truc passe. Personnellement ce “truc” est très fort et en très peu de temps, ça m’affole un peu, pour être franche.

Encore plus ce soir en rentrant du bar où Thor s’agace pour un rien alors que moi je me sens divinement bien après une bonne journée de travail et un relooking qui me regonfle le moral. Je pensais passer une bonne soirée avec un bougon tendre, mais pas avec un bougon chieur et même peut-être jaloux !! Ce qui me confirme qu’il éprouve quelque chose lui aussi.

Je pensais que pendant cette soirée, nous pourrions déborder un peu, mais son regard noir et ses grognements incessants me refroidissent.

— Qu’est-ce qu’il y a Thor ce soir ? J’ai fait quelque chose qui ne fallait pas ? Tu aurais voulu rester avec Mia dans son bureau pour baiser tranquille, plutôt que d’être là avec moi, c’est ça ? Je comprends je ne suis pas comme vous, je fais tache, je ne baise pas à tout va. Mais est-ce que vos copines apprécient autant que ça ? Dis-moi le Viking, Roxy aimait vraiment ça se faire baiser tout le temps ? Elle n’aurait pas aimé se faire respecter un peu ? Aimer que tu lui fasses l’amour pour lui prouver que tu n’en veux pas qu’à son corps ? Aimer ne pas te partager avec d’autres ou vous mélanger ou je ne sais quoi d’autre ? m’agacé-je contre son machisme et indirectement contre Vincent.

J’ai appris par Mia, pourquoi Roxy l’avait quitté. À peu près pour les mêmes raisons que moi pour Vincent, la violence en moins bien entendu ! Ce gros macho de Thor, ne lui donnait pas ce qu’elle attendait, elle voulait de la douceur et des je t’aime ! Un Viking n’extériorise pas ses sentiments ! Jamais, quelle honte ! Mais la honte lui a fait perdre la femme de sa vie. Mon rentre-dedans l'étonne et l'énerve encore plus, tant mieux, je veux le faire réfléchir moi aussi. Je ne suis pas la seule à avoir des problèmes !

— Tu te prends pour ma psy ou quoi ? Tu crois que parce que tu as bossé et que tu t’es relookée, tout a changé dans ta vie et tu te permets de me faire la morale ? Ton enculé de mari, il te faisait quoi à toi hein dis-moi ? Des trucs atroces j’en suis sûr, puisque tu ne veux pas en parler. Mais malgré ça tu restais avec lui. Alors, occupe-toi de ton cul, que tous les mecs mataient au bar ! Tu n’es pas mieux que Jax et moi, tu vis ici avec deux baiseurs, dont un avec qui tu t’envoies en l’air tous les soirs. Magnifique pour une fille qui a l’air sortie d’une bonne famille ! Occupe-toi de ton cul et de ce que tu en fais et je m’occuperai de ma bite. OK ?

Je voulais le faire bouger, lui faire comprendre ce qu’une femme attend d’un homme dont elle est amoureuse, ou attachée. Peut-être un peu intéressée, je l’avoue. Je ne pensais pas qu’il me répondrait avec une telle virulence. Il me fait mal, très mal même. Il a toujours eu du respect pour moi et inversement, mais ce soir, je suis sûrement allée trop loin et pour la première fois, il m’a blessée. Me prendre pour une moins que rien, de sa bouche, me blesse énormément. Je croyais qu’il avait compris pourquoi j'étais dans cet état-là. Je crois m'être encore trompée avec un homme, je ne les comprendrai jamais !

Je préfère le laisser tout seul avec sa colère. Je fonce dans ma chambre et me mets en boule dans mon lit en pleurs, encore !

Il ne tarde pas à me rejoindre, j’en suis sincèrement étonnée après la violence avec laquelle il m’a répondu. Il se couche à l’autre bout du lit en bougonnant. Étrangement, il se confie à moi. Il m’avoue être trop fier pour avouer à son ex les sentiments qu’il avait pour elle. Je n’en reviens pas qu’il le fasse aussi franchement. Mais je veux lui faire comprendre bien plus, en débordant sur ma propre histoire malheureusement.

— Roxy est partie pour avoir un mec qui lui donne enfin de la douceur, une reconnaissance autre que celle de son cul. Pour avoir un homme rien qu’à elle, qui s’occuperait comme il peut de la rendre heureuse. Avec des moments sauvages et d’autres, plus doux, mais surtout avec un respect mutuel. Un mec qui ne cherche pas à la partager, à la donner, à la regarder avec un autre en prenant son pied, un mec qu…

— Houla, houla, houla, tu débordes là, Ruby. Jamais je n’ai fait ce genre de choses à Roxy. Ne pas lui donner d’amour et de tendresse, oui, parce qu’entre elle et moi ça a toujours été cash, direct, fou. OK je ne lui ai jamais réellement dit je t’aime comme elle l’attendait. OK je ne lui ai fait que très rarement l’amour, et je m’en veux parce que j’ai aimé le faire avec elle. Mais j’étais conditionné, ma Roxy pour moi était sauvage pas tendre. J’ai merdé, j’aurais dû ouvrir les yeux plus tôt. Mais jamais je n’ai prêté Roxy à un mec pour les regarder faire, c’est quoi cette connerie, qui t’a raconté ça ? Ton mari c’est ça ? Ton enfoiré de mari, te prêtait à ses potes et matait ?

L’entendre me parler de ma vie avec Vincent me perturbe. Je laisse sortir à nouveau des flots de larmes, qui me font le plus grand bien.

Toujours en bougonnant, il m’attrape gauchement, et me colle contre lui pour me serrer dans ses bras. Mes larmes diminuent, je suis bien contre lui, il me fait beaucoup de bien ce Viking. Trop même, mon corps le réclame, mais ce n’est pas le moment, nous ne sommes pas prêts l’un comme l’autre à sauter à nouveau le pas. Nous nous découvrons, essayons de nous apprivoiser, nous aider, ça fait un bien fou. J'espère que pour lui aussi. Enfin un homme m’écoute, me conseille, ne s’amuse pas avec moi, pourtant nous couchons dans le même lit depuis plusieurs jours. Cet homme me bouleverse, tout simplement. Alors je me confie, je lui déballe tout, pour qu’il comprenne l’enfer dans lequel je vivais. Je me libère d’un poids énorme, ne lui cache rien, ni sur Vincent ni sur l’effet qu’il m’a fait la première fois que nous nous sommes embrassés. Je lui avoue que son baiser m’a bouleversée, autant que son regard et lui tout entier. Je me retiens de lui avouer que je suis en train de penser que les coups de foudre existent et qu’il est en train de me retourner le cœur en très peu de temps. Que je ne me vois pas vivre sans lui dorénavant. C’est totalement fou, pour être franche, mais c’est la pure vérité.

Je pense l’avoir perturbé avec mon aveu, il me resserre encore plus contre lui et me dépose délicatement des baisers sur la tête qui me réchauffent le cœur. Je lui avoue combien j’aime son respect envers moi et que je comprends qu’un macho comme lui a peur de révéler ses sentiments. Je lui cache le reste des miens pour ne pas lui faire peur, mais je meurs d’envie de les lui hurler ! Il se livre un peu, je lui plais, mais il pense à tort que moi je ne le veux que comme ami.

— Si tu avais passé ta main, tu aurais senti l’effet que tu me fais. Mais j’ai besoin d’un homme qui ne cache pas sa vraie nature, un homme qui m’aime comme je suis et qui ne me force pas à être une autre pour ses plaisirs égoïstes. Un homme fidèle qui saurait me donner ce dont j’ai besoin, d’amour, de force, de tendresse, de folie. Je préfère que tu ailles dormir dans ta chambre à partir de ce soir Viking. Merci de m’avoir écoutée, merci de t’être confié à moi. Bonne nuit, mon Viking, à demain.

— Et si je veux rester ?

— C’est toi qui vois, mais rien ne se passera, et on sera frustrés.

— Toi et moi rien que tous les deux après-demain pour deux jours en week-end ça te branche ? Deux lits séparés. Mia est OK pour te donner ton week-end. Surtout quand je lui ai dit qu’elle pouvait venir ici pour leurs folies avec Jax. Un week-end pour apprendre à se connaître réellement, toi et moi. Moi gros dur sauvage et bougon et toi comme je ne te connais pas encore ! Me faire découvrir la vraie Ruby.

— En amis ?

— En amis.

Ce genre d’homme n’a pas d’amie femme, mais il n’avouera jamais pourquoi il m’invite à ce week-end, qui m’enchante. J’ai hâte d’y être, apprendre à se connaître réellement et peut être enfin plus, avant que j’en devienne folle.

Après un délicieux baiser, que je lui ai donné pour le remercier d’avoir joué le sauveur pour moi, le lendemain soir. Nous sommes comme des adolescents qui attendent le bon moment pour enfin conclure ! Nous ne dormons plus dans la même chambre pendant les deux jours qui précèdent notre départ.

Cette séparation me frustre, mais me fait comprendre combien je veux tirer un trait définitif sur Vincent et commencer quelque chose avec le Viking. J’ai bien compris qu’il y allait doucement avec moi pour ne pas m’effrayer après ce que j’ai vécu. Je suis sûre et certaine qu’il est dans le même état d'esprit que moi. Nous avons tous les deux, envie l’un de l’autre, mais attendons le bon moment pour commencer.

Lui à cause de sa Roxy qu’il a toujours en tête, même si je lui plais et moi avec Vincent. Je décide de me prendre en main à son sujet. Je veux en finir, le divorce n’est pas pour demain, je n’ai pas d’avocat et n’en connais pas, mais ça viendra. Dans un premier temps, je veux être claire avec lui. Je ne veux pas que l’on me prenne pour une lâche, mais je préfère lui envoyer un message, plutôt que l’appeler et devenir faible ou mal polie, je ne sais plus comment je me comporterais aujourd’hui face à lui.

Je prends mon courage à deux mains et me lance dans un très long SMS de soulagement et de libération.

[Vincent, je t’ai aimé à la folie, je t’ai suivi au bout de la France pour ne pas te quitter. Je t’ai tout donné, sans réfléchir, beaucoup trop aveuglée par mon amour. En échange, tu m’as fait perdre, mon amour propre, ma confiance en toi, en moi, en la vie et j’en passe ! J’ai eu la bêtise de rester cinq très longues années avec un homme aux vices incroyables. Un homme qui aimait partager sa femme, pour des petits jeux pervers. Je ne suis pas ton esclave Vincent, trouve-toi une soumise, moi je ne reviendrai plus dans ta vie de débauche qui me débecte. Je rêvais d’une vie normale avec toi, tu me l’avais promis, j'étais bien naïve. Ce temps-là est fini. Je veux tout retrouver, ma confiance en moi, une vie normale, du respect pour ma petite personne et même de l’amour, le vrai, celui qui fait mal, mais qui fait du bien. Un homme qui m’aimerait et qui me le prouverait jour après jour, même si tout ne sera pas parfait. Je ne reviendrai plus, ou peut être un jour, reprendre le peu qui m’appartient. Sûrement accompagnée, j’ai trop peur de toi et de ta folie, aujourd’hui. Je te dis adieu, pas merci, non ou peut être si, d’avoir été une dernière fois violent, pour m’avoir permis d’avoir le courage de te quitter. J'espère à jamais Vincent.]

 Après avoir envoyé ce message, je me sens comme soulagée. Une chose m’angoisse tout de même, sa réponse.

Le corps chaud et puissant du Viking me manque ce soir pour dormir. En très peu de temps, j’ai pris l’habitude de me blottir contre lui et de lutter contre des envies qui n’en finissent pas de m'étonner. J’ai aimé Vincent, petit à petit, au départ ce n'était pas réellement de l’amour, je m’en rends compte aujourd’hui. Il me plaisait, ses belles paroles et ses promesses aussi. Voilà pourquoi j’ai tout quitté, pour du vent !

Le Viking me fait ressentir quelque chose d’inexplicable et d’inconnu au fond de moi, depuis notre petite baise. C’en est même incroyable, ce que je ressens pour cet homme. J’ai envie et même besoin d’être avec lui. Son assurance, sa gentillesse qu’il cache sous son machisme, ses yeux qui savent être doux lorsqu’ils se posent sur moi. Également une chose que je ne saurais déterminer, un lien, une alchimie, une tension, je ne sais pas comment appeler ce ressenti fort et puissant.

Si j’ai été séduite par le physique de Vincent, je le suis par l’homme lui-même qu’est le Viking. C’est peut-être pour cette chose inconnue justement que j’angoisse pour ce week-end. Je ne sais pas comment me comporter avec lui. Il me pousse à être moi-même, mais je ne sais plus du tout le faire.

La veille de notre départ, je me décide à en parler avec Mia à la fermeture du bar.

— Mia, toi qui connais bien Thor, comment je dois être pour… enfin tu vois… lui plaire.

— Un peu plus sûre de toi, déjà ! Thor aime les femmes fortes, qui savent ce qu’elles veulent. Qu’est-ce que tu veux toi ?

— Lui, de plus en plus.

— Alors, sers-toi, il n’attend que ça, que tu fasses le premier pas. Je ne l’ai jamais vu si peu sûr de lui avec une femme. Je ne sais pas ce que tu lui fais, mais ça le perturbe, cet imperturbable ! Fonce Ruby, ne regarde plus derrière toi, avance.

— Je ne sais plus comment faire naturellement avec un homme, j'étais devenue une vraie machine avec Vincent.

— C’est pas Vincent dont on parle là ! C’est Thor, notre Viking ! Fonce je te dis, sois la vraie Ruby et faites-vous plaisir. Laisse ton imagination et tes fantasmes prendre le dessus, il va adorer notre Viking.

— Mes fantasmes sont tellement enfouis que je ne sais même plus si j’en ai.

— Tu ne vas pas me dire que lorsque tu couches dans le même lit que ce très mouillant tatoué, ton cerveau ne tourne pas au max et ta petite culotte n’est pas à tordre ? Je ne te croirais pas si tu me disais le contraire.

— Non bien sûr, mais lui il aime quoi ?

— Ce que tu lui proposeras et ce que vous ferez naturellement. Arrête de penser, agis. On ne parle pas d’un plan baise là, on parle d’un truc plus fort qui se passe entre vous. C’est clair et net, y a anguille sous roche entre toi et le Viking. Tu le bouffes des yeux c’est dingue et lui me sidère à coucher avec toi sans te faire un truc sexuel. Non, mais où est passé le Viking ? Tu nous le changes Ruby. Tant que tu ne le transformes pas en tout mou, fonce. Il est très doué au lit, je te préviens tout de suite, tu vas connaître l’extase. Petite chanceuse.

— J’ai peur de ne plus savoir faire, pourtant tu n’imagines pas ce que je ressens pour lui. Je ne suis pas comme vous toutes. J’ai eu des gars avant Vincent c'était bien, ensuite je suis devenue un jeu pour des hommes malsains. Thor a connu des femmes comme toi ou Roxy qui ont de l'expérience.

— Quand on baise, on baise, c’est brutal, sans sentiments et égoïste. Ce que vous avez l’intention de faire ensemble n’est pas une petite baise. Ce que vous allez faire, je ne l’ai jamais fait avec lui et Roxy rarement. Vous allez laisser parler vos sentiments, alors lâche-les. Tu sais quoi ? Je suis sûre qu’il balise aussi de son côté. Il sait qu’il ne devra pas être comme avec ses plans cul ou Roxy et il ne doit pas être fier à l’heure qu’il est.

— Toi et lui c’est fini ou bien…

— T’inquiète, j’ai Jax et je vais l’épuiser jusqu'à la fin de ma vie ! Enfin façon de parler, mais il me botte bien lui aussi. Je vais voir ce que je peux en faire !

Mia a raison, je dois essayer d’oublier l’enfer que m’a fait vivre Vincent et me laisser aller à redevenir la Ruby d’avant. La Ruby qui aimait profiter de la vie.

Le Viking m’intimide et m’attire. Il a connu des femmes libres de tout, pas sauvages ni peureuses. Nous nous serions connus avant Vincent, je ne me serais pas posé de questions, aujourd’hui je ne sais plus de quoi je suis capable avec un homme. Comme il m’attire comme jamais un homme auparavant, je vais essayer de me reprendre, d’oublier qu’il n’y a pas longtemps, j’obéissais au doigt et à l’œil d’un homme. Thor n'apprécierait sûrement pas, je dois prendre un peu les devants.

J’aimerais dormir pour être en forme demain matin, mais j’angoisse, comment dois-je me comporter demain avec lui ? Un mal de crâne atroce monte à trop réfléchir ! Quand un SMS arrive, je ronchonne et attrape mon téléphone inquiète.

[Ruby, nous sommes mariés, tu es la femme de ma vie, nous ne pouvons pas nous séparer. Je t’aime plus que tout au monde. Je ne sais pas où tu es, j’espère que tout va bien pour toi. Je ne pense pas que tu sois retournée chez tes parents, sinon j’aurais déjà eu des nouvelles de ton père ! Je t’aime Ruby, reviens stp, cette fois-ci je ferais ce qu’il faut, j’irais consulter s’il le faut, mais ma vie sans toi ne rime à rien du tout. Réponds-moi, donne-moi de tes nouvelles, je m’inquiète petite pierre précieuse. Je t’aime.]

Est-ce qu’il dit vrai ? Serait-il capable de soigner sa perversité ? Pourrions-nous vivre normalement ensemble comme à nos débuts ?

Mon mal de crâne ne risque pas de partir, me voilà en train de me jouer une vraie bataille dans ma tête. Au fond de moi, j’aime toujours mon mari, malgré toutes les horreurs qu’il m’a fait subir, et Dieu sait qu’il y en a eu. Pourrais-je retourner avec lui l’esprit tranquille ? Ne me demanderais-je pas toutes les cinq minutes, quand sa perversion va revenir et que va-t-il encore m’inventer pour m’humilier ? J’aimais le Vincent du début, du tout début, je crois ne plus aimer celui d’aujourd’hui, plus confiance, plus d’estime. Suis-je réellement honnête avec moi-même ?

Et le Viking dans tout ça ? Je le connais depuis extrêmement peu de temps, pourtant j’ai compris tout de suite beaucoup de choses positives à son sujet. Des choses qui me rassurent, me plaisent, me donnent foi en l’avenir avec lui. Le respect qui me faisait tant défaut chez moi, avec un homme à l’apparence normale, je l’ai puissance dix avec ce tatoué, barbu. La liberté ou la prison ? Le beau gosse flambeur pervers ou le biker tatoué grognon ?

Je ne sais plus quoi faire de ma vie. Si seulement je pouvais contacter Chris ou Sören, mes amis d’enfance. Ils sauraient trouver les bons mots, me remuer, m’ouvrir les yeux. Mia m’y a aidé ce soir en me parlant de Thor. Elle a raison, un “truc” fort passe entre nous.

Je ne répondrai pas tout de suite au message de Vincent, j’attendrai mon retour de ce week-end. Voir si je ne suis qu’un plan baise pour ce Viking, comme j’en ai peur. Si c’est le cas, en rentrant je retournerais avec Vincent, en désespoir de cause. Si, comme j’en rêve, entre Thor et moi quelque chose d'extrêmement fort ressort, si nous ne faisons pas que passer le temps ensemble, mais partager des choses fortes, alors je couperais tous les ponts avec Vincent et essayerai de vivre une nouvelle vie ici.

Je m’endors tard, mais le lendemain matin, je suis fraîche et dispo pour notre petit week-end. La bataille fait toujours rage dans ma tête, je me dis de plus en plus que je m’emballe avec Thor. Ma faiblesse du moment m’entraîne à vouloir croire en quelque chose de fort avec cet inconnu. Je ne dois pas refaire la même erreur qu’avec Vincent. Je dois bien réfléchir avant de vouloir divorcer et tout recommencer à zéro, ne plus me laisser avoir par un homme.

Toujours silencieusement, nous montons sur sa Harley direction Tours. Trois heures de route, où je compte bien profiter de cet homme. Je me colle contre lui pendant tout le voyage. Divinement bien, j’aimerais que nous partions à l’autre bout du monde pour ne pas quitter son corps. La route et ce biker me grisent. Lorsque nous arrivons, je me sens bien, la tête vide, prête à être moi-même. Je ne veux à aucun moment faire revenir l’horreur de ma vie avec Vincent. J'espère que Thor arrivera à me la faire oublier. J'espère surtout que je pourrais lui apporter ce qu’il attend d’une femme, sur ce point-là, je doute énormément.

Sur le parking blindé, quelques gars autour de nous me sifflent, me draguent, me font comprendre que je serais mieux avec eux. Thor se tend, il n’apprécie pas, il commence à devenir rouge, j’ai un peu peur qu’une bagarre éclate.

J’ai envie de prouver à ces hommes, combien ils se trompent à son sujet. Ou bien est-ce à moi que je veux le prouver ? Je me colle contre lui, lui prends la main, lui dépose un très léger baiser et le remercie d’avance pour ce week-end. Nos yeux ne se lâchent pas, la tension si forte entre nous arrive, fulgurante. Elle me coupe le souffle, et emballe mon cœur. Jamais je n’ai ressenti ce genre d’attirance. J’ai chaud, froid, envie de pleurer, de rire, je suis perdue dans l’aura qui nous entoure. Je dévore sa bouche des yeux, caresse sa petite barbe pendant que mon autre main part à la découverte de ce torse tatoué que j’aime tant.

Thor a l’air dans le même état que moi, perturbé, perdu. Si j’osais, je dirais, excité aussi. Les mecs derrière nous en rajoutent, Thor chauffe, sa colère monte. Pas que sa colère d’ailleurs ! Il leur fait comprendre à qui je suis, en passant sa main lui aussi dans mon t-shirt pour venir, du bout des doigts, caresser mon ventre. Son autre main, avec une douceur qui m'étonne, m’effleure la joue si délicatement que j’en ferme les yeux. Une bouffée énorme de plaisir et de bien-être m'envahit dans ses bras. Une chose pourtant me fait peur, serais-je la seule si nous allons plus loin ? Sera-t-il me rester fidèle, ou voudra-t-il, comme avec son ex, être libre ? Si c’est le cas, je ne devrais pas continuer plus loin ce merveilleux moment.

Encore une fois, il m’étonne. Il me propose d’être exclusif, alors que nous n’avons encore rien commencé. Peut-être a-t-il compris que j’angoissais sur sa façon d’être avec ses ex ? Je me détends enfin, rigole avec lui et plonge sur sa bouche sans me poser de question. Cette fois c’est lui qui hésite, je lui demande de se lâcher, de ne pas avoir peur. J’ai confiance en lui, je sais qu’il ne me fera pas mal, juste brut comme il est naturellement. Il me le prouve en me collant tout contre lui fermement et sans prendre de gant m’embrasse avec une fougue qui ne m'étonne pas de lui. Ce contact et ce baiser m'électrisent, comme la toute première fois. C’est délicieux, il est délicieux, j’en redemande encore et encore. Toute la matinée, nous jouons aux amoureux, ne cessant de nous chercher, nous toucher, nous embrasser, chahuter. Une matinée complice, comme je ne me souviens pas déjà avoir passé avec un homme.

Je me sens bien avec lui, tout est naturel, sans prise de tête. L'après-midi, nous assistons à un concert de rock soft, Thor assis par terre contre un mur moi entre ses jambes, posée contre son torse je me sens bien comme jamais. Je ferme les yeux pour me laisser bercer par la douce musique et le corps chaud du Viking. Ses mains jouent les curieuses, sans trop pousser, il me connaît, je ne suis pas aussi délurée que son ex ni que lui. Pourtant j’ai envie de folie avec lui, envie que ma frustration explose en mille morceaux sans plus attendre. J’ai envie de lui depuis plusieurs jours maintenant. Envie que nous ressentions à nouveau cette magie bouillante ! J’ai une idée folle, qu’il ne trouvera certainement pas très excitante, il a fait bien pire en public. Pour moi, elle l’est et elle m’excite les sens rien que d’y penser.

Je pose mon blouson en cuir sur moi pour me couvrir, attrape sa main et la fais glisser doucement dans mon pantalon. Je veux qu’il sache quel effet il me procure depuis le début. Je veux qu’il sente l’humidité en moi, comme je sentais son excitation, que je ne voulais pas assouvir, lorsque nous dormions ensemble. Aujourd’hui je suis les conseils de Mia sans me forcer, je me jette à l’eau. J’ai tellement d’envies diverses qui tournent dans ma tête avec cet homme. C’en est incroyable, même frustrant.

Pour la toute première fois depuis des années, je prends les devants, c’est moi qui suis demandeuse. Mon Viking ne me déçoit pas, il est tout d’abord hésitant, comme d’habitude sûrement la peur de me bloquer. C’est le noir complet dans cette salle, je ne vois même pas le visage du voisin le plus proche, alors rien ne m'arrêtera ! Je veux qu’il me fasse jouir, je veux sentir ses doigts qui savent être délicats, me caresser, ici dans cet endroit rempli de monde. C’est excitant, enivrant.

Il hésite, y va doucement, ça ne lui ressemble pas, alors je lui demande de se lâcher, de ne pas hésiter. Il ne se le fait pas dire deux fois. Je sens ses doigts en moi, fort, un peu trop je l’avoue, mais c’est totalement lui, un peu bourrin ! Il se reprend et me fait tout oublier du monde extérieur seulement avec deux doigts. Enfin un homme me donne du plaisir pour moi, et non égoïstement. Il alterne, me donnant de la douceur et de la brusquerie, c’est divin. J’essaye de tenir le plus longtemps possible, faire durer ce plaisir phénoménal. Impossible il m'envoûte tellement que je laisse exploser mon plaisir tout en me mordant les lèvres pour ne pas me donner en spectacle.  Je reste sur son torse savourant l'état d’euphorie, de chaleur et même de bonheur, qui m’envahit.

Ce petit plaisir égoïste me donne de la motivation. J’attrape mon Viking et cours avec lui jusqu’aux toilettes les plus proches. Je veux lui rendre la pareille, je veux le voir jouir lui aussi. Le remercier d’être ici avec moi, de me sortir de mon enfer et de me faire un effet incroyable.

Je l’ai fait trop souvent de force, à Vincent ou à ses copains. Aujourd’hui à genoux devant ce beau sauvage, je me régale de lui, avec plaisir et ardeur. Sa frustration l'empêche de tenir longtemps, mais sa jouissance qu’il grogne comme un ours parle pour lui. Son baiser dévorant juste après également.

Je ne veux plus jamais le quitter, mon cœur est comprimé par le bonheur d’être avec lui. Je me sens enfin libre, je ne veux plus jamais que ça s’arrête. Enfin je me sens être une femme vivante.  

Envoutée n’est plus un mot assez fort pour ce que me fait ressentir mon Viking pendant ces deux jours, les plus merveilleux que je n’ai jamais vécu. Tout était parfait. Notre complicité, notre amitié, notre premier rapport, un peu brutal pour cause de frustration, mais libérateur. Le petit boudin qui est venu égayer notre journée. Nos petits mots en suédois. Thor adore m’entendre parler sa langue maternelle, ça tombe bien j’aime cette langue et je crois un peu cet homme aussi.

L’amour qu’il me fait ce soir-là me confirme que je suis amoureuse de lui, c’est rapide peut-être, mais indiscutable. La douceur que nous nous sommes partagée, les émotions fortes à ne plus pouvoir en respirer, l’extase divine, tout y était pour me faire comprendre que je ne retournerais pas chez Vincent. Je veux continuer de vivre ce que je vis avec Thor. Il m’a étonnée de douceur, de gentillesse, d’attention, de délicatesse. Oui, oui, je vous parle bien de ce gros bourrin de sauvage de Thor ! Il est tellement différent pendant nos deux jours. Lui-même, sans faux semblant.

Je suis sa Sif, il est mon Thor. Je ne veux plus que cela change, c’est définitif. Je veux visiter le Valhalla tous les jours et non plus l’enfer. Je veux une vie de partage comme me le propose ce dieu nordique, et non d'esclavage. Je le veux lui, mon cœur me le crie.

Nous voilà tous les deux dans une chambre d'hôpital. Mon tatoué barbu sexy et terriblement mâle, torse nu, notre petit Hagen[1] en couche, allongé sur son torse. Mes deux hommes me gonflent le cœur de bonheur aujourd’hui.

Pourtant rien n'était gagné avec mon Viking.  Après ce merveilleux week-end où j’ai compris tous les sentiments que j’avais pour cet homme, beaucoup de choses sont venues perturber notre relation. Rien n’était simple, nous n’avions pas la même façon de vivre et cela entraînait beaucoup trop de complications.

De mon côté, j’avais tiré un trait sur mon mari dès notre retour. J’ai pris mon courage à deux mains et l’ai appelé pour lui annoncer que je ne reviendrais plus jamais, que je ne voulais plus de la vie qu’il me proposait. Surtout que je ferais le nécessaire pour divorcer rapidement. Bien sûr, j’ai eu le droit à tous les noms d’oiseaux divers et variés, des mots d’amour également pour essayer de me faire revenir. Mais rien à faire, je voulais Thor et personne d’autre.

De son côté, mon Viking a eu du mal à arrêter sa vie un peu trop libertine, et à oublier son ex, Roxy. Ces deux choses ont failli nous séparer définitivement deux fois. La première, j’ai eu le malheur de retourner chez Vincent pour récupérer mes affaires et je me suis retrouvée coincée et soumise, encore ! Mon Viking est venu me chercher, avec Jax et Mia. Le voir mettre une dérouillée à Vincent, pour me venger, m’a fait un bien fou et m’a rendue encore plus amoureuse de lui. Malgré cela, notre couple était encore fragile, Roxy et toujours Roxy, tournait dans sa tête. Malgré toutes les belles choses qu’il me promettait.

Alors je suis retournée, seule, chez mes parents dans mon sud natal. J’avais besoin de faire le point et de laisser mijoter Thor sur son passé.

En rentrant chez moi je me suis confiée à mon père, que j’ai retenu de ne pas aller tuer Vincent ! Je me suis rendu compte que si Thor ne venait pas me chercher, ma vie serait difficile à gérer sans lui. Je l’aime, je lui ai dit dans ma lettre d’adieu, je suis folle de cet homme depuis le premier jour. Je vais l’attendre, le temps qu’il faudra. J’espère que mon amour est réciproque, sinon je perdrais à nouveau un homme.

Je savais par Mia, qui m’appelait en secret du bar, qu’il était mal, qu’il s’en voulait et qu’il ne voulait plus de femme. Il avait l’impression de ne pas être doué pour les vraies relations. Quel idiot ce Viking ! Il est merveilleux, notre couple fonctionnait à merveille. Il fallait juste qu’il fasse définitivement son deuil de cette Roxanne. Claudy l’a aidé à y voir clair, tellement clair, que très peu de temps après mon départ, j’ai vu une boule de poils, que je connaissais très bien, sur la terrasse du restaurant de mes parents. Au bout de la laisse, un tatoué sexy et amaigri.

Je savais ce que signifiait son retour, même si je ne lui ai pas fait voir tout de suite. Je ne voulais plus qu’il me quitte impossible, je l’aime beaucoup trop. Ma chieuse de mère n’y a rien changé, elle s’en est méfiée à cause du passé similaire de mon père. Mais rien ne pouvait dorénavant me séparer de mon Viking.

Pas même le retour de nos ex réciproques ! Revoir Chris et Sören a été un choc émotionnel pour moi. Mon premier petit ami dont j'étais sincèrement amoureuse et mon meilleur ami. Bizarrement l’ex de Thor est totalement folle amoureuse de lui et a été en couple avec mon Chris ! Si cette situation m’a choquée et apeurée, elle n’a pas été simple non plus pour Thor dans un premier temps. Notre situation était burlesque !

Grâce à ces retrouvailles, mon homme m’a avoué ses sentiments. J’ai eu le droit au plus beau des je t’aime de ma vie. Ces quelques mots ont effacé tout mon passé d’un coup. Tout recommencer à zéro et reprendre notre vie là où elle en était, quand tout allait bien. Entouré de nos amis, Jax et Mia, mais également de nouveau, Chris et Abby et mon Sören et sa Roxy. Quatre couples d’amis, qui ne sont pas prêts de se séparer, un lien fort nous soude. Le passé est toujours un peu présent, mais seul compte l’avenir aujourd’hui.

L’avenir est dans ce mini Viking que tient mon homme dans ses bras, dans la mini furie qui vient de voir le jour deux jours avant notre Hagen, Rosy et de Angie, la fille de Chris. Ne manque plus que Jax et Mia qui nous feront un drôle de mélange de folie et toute notre petite tribu vivra en harmonie.

Et qui sait, peut-être qu’un jour nous irons au mariage de Hagen et Rosy ! Un Viking et une furie !

Vous avez aimé Thor ?

Retrouvez de nouvelles héroïnes très

« Girl Power » dans :

WHITE ANGEL

QUEBEC LIBRE

LNMJ

L’amour ne meurt jamais

ROXY

THOR

[1] Protecteur en suédois